



# 竹村石材新聞

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

以前所属していた星稜高校柔道部の毎年恒例のOBと現役高校生との合同練習に、数年ぶりに参加してきました。校舎は建て替えられ、外観はガラリと変わった母校ですが、武道館は在学時のまま！あまりの懐かしさに現役の頃を思い出し、日頃の運動不足を忘れて高校生と乱取りをしたところ、肉離れを起こしてしまいました。練習相手としてはお役に立つことはできませんでしたが、昨年より連絡係をさせて頂いてお



り、今年は女子卒部生や先輩の道場の門下生(小・中学生)も参加となり、運営の方ではなんとかお役に立つことができました。今年はもっと多くの卒部生が参加してくれるように、頑張っていきたいと思います。

竹村石材新聞のメール配信をご希望の方へ

メール [takemura@jeans.ocn.ne.jp](mailto:takemura@jeans.ocn.ne.jp)

脇田宛に「竹村新聞メール配信希望」とご送信ください。

## 知っていますか 1月の記念日

●1月28日は「ダンスパーティーの日」です。

1883年のこの日、明治政府によって建てられた迎賓館「鹿鳴館」が開館しました。これは、国賓や外国の外交官を接待するための社交場で、ほぼ毎晩、舞踏会が開かれました。しかし、突然の西洋化に戸惑う貴族女性も多く、中には外国人が嫌で、芸者を連れてきて相手をさせた人もいたとか。華やかな外交の裏側では気苦労もあったようです。



■発行者：竹村石材株式会社

脇田 大 (わきだ まさる)

河北郡津幡町生まれ。妻、息子3人(高1、中3、小1)、妻の両親の7人大家族。最近の楽しみは子供の野球チームの保護者同士の飲み会です！子供の体づくりのため納豆ごはんを毎日食べてます。



竹村公伸



脇田 大



竹村元成

竹村石材株式会社

TEL:076-241-0325

石川県金沢市寺町5-2-38

# ～お墓のミニ知識～

## ★墓地だけを購入して、墓石は建てないでおくことはできる？

「生きているうちに墓地だけを先に確保しておいて、墓石は後で建てる」ということはできるのでしょうか？」これは条件付きで可能です。条件とは、墓地によって「墓地(土地)を買ってから〇年以内に墓石を建てること」という規定が設けられていることがあるため、その期限内ならば可能という意味です。

なお、お墓は高額ですので、一度にお墓全体を建てるのではなく、段階的に建てていく方法もあります。例えば、遺骨を入れるカロート(納骨棺)と、囲いとなる外柵を設置しておき、資金がまとまってから墓石を建立することもできます。どのような方法がよいか迷われる場合は、お気軽にご相談ください。



## 仏事クイズ Q&A

知っているようで知らない仏事のことや言葉の意味をクイズで確かめてみましょう。

**Q** お墓に灯籠を設置するのはなぜでしょう？

- ① お墓に個性や高級感を出すため
- ② 夕方お墓参りに行っても、明るく照らして、お参りできるように
- ③ 灯籠があると、1年中灯りがついているのと同じくらいの供養ができると言われていたため

**ヒント**

灯籠はただの飾りではなく、ご先祖様を供養するために置きます。

## ちょっとひといき まちがいさがし



上下の絵に間違いが3個あります。探してみましょう。

※クイズとまちがいさがしの正解は、表面の一番下の部分をご覧ください。

ご縁を大切にしたいとの想いで、毎月発行しています。